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2011 年 11 月 24 日 

 本間川区懇談会を行いました 。 

         

本間川区の皆さんと本校職員との懇談会が行われました。  

区民の皆さんには、普段から通学路の整備等大変お世話になっています。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校の様子、進路指導、生徒指導などに関する報告を行った後、区民の皆

さんから、本校に対し貴重なご意見やアドバイスをいただきました。  
 

『地域の方々に支えられて今の小海高校がある』ことを改めて強く感じま

した。 
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